

Aturan Batas laporan keuangan



I INCIDENTAL REPORT

Aturan Batas penyampaian Laporan Keuangan Rilis mendadak, banyak emiten kena tato L.

Comment :

OJK sebelumnya melonggarkan batas waktu penyampaian laporan keuangan bagi pelaku Industri Pasar Modal sejak pandemic COVID 19 tahun 2020. Dimana batas waktu penyampaian laporan **diperpanjang selama dua bulan dari batas waktu berakhirnya** kewajiban penyampaian laporan sebagaimana dimaksud dalam peraturan perundang-undangan di sektor Pasar Modal.

Kemudian per tanggal **30 Maret 2023**, Bursa Mengeluarkan **Surat Keputusan Direksi** dimana dalam suratnya diputuskan Perubahan Relaksasi Batas Waktu Penyampaian Laporan Keuangan dan Laporan Tahunan **dicabut dan dinyatakan tidak berlaku**.

Sebagai informasi:

Ketentuan Lama :

- Penyampaikan Laporan Keuangan Tahunan diubah menjadi 31 Mei
- Penyampaikan Laporan Tahunan menjadi 30 Juni

Ketentuan Terkini

- Penyampaikan **Laporan Keuangan Tahunan** kembali menjadi **31 Maret**.
- Penyampaikan Laporan Tahunan menjadi **30 April**.

Tidak heran mengapa hari ini ada sekitar 125 emiten yang memiliki tato L (keterlambatan penyampaian laporan keuangan).



SURAT KEPUTUSAN DIREKSI PT BURSA EFEK INDONESIA

Nomor : Kep-00057/BEI/03-2023
Perihal : Pencabutan Kebijakan Relaksasi Batas Waktu Penyampaian Laporan Keuangan dan Laporan Tahunan Perusahaan Tercatat dan Penerbit
Tgl. Dikeluarkan : 30 Maret 2023
Tgl. Diberlakukan : 31 Maret 2023

Disclaimer:

Pandangan di atas merupakan pandangan dari PanenSAHAM, dan kami tidak bertanggung jawab atas keuntungan atau kerugian yang diterima oleh investor dalam bertransaksi. Semua keputusan ada di tangan investor. Tujuan pandangan investasi ini bertujuan untuk memberikan edukasi dan bukanlah rekomendasi untuk melakukan pembelian maupun penjualan atau aktivitas lain yang memiliki hubungan dengan transaksi di pasar modal. Investasi saham memiliki resiko dan imbal hasil yang tinggi, para investor diwajibkan untuk mempelajari sebelum mengambil keputusan.

Sumber: [OJK](#); [Notasil](#); [suratedaran](#)